

# ~いってきます 時間と心に ゆとり持ち~



## 春の全国交通安全運動

4月6日から4月15日までの10日間、春の全国交通安全運動が実施されます。この運動は、新学期が始まるこの時期に、全国民が交通安全に対する意識を高め、交通ルールや交通マナーの実践を習慣づけることによって、交通事故の防止を図ろうとするものです。特に車を運転する方は、新入生がなれない道を通学しますので、スピードは控えめにして慎重な運転を心がけてください。

## 運動の重点目標

- 1 子どもと高齢者の交通事故防止
- 2 シートベルトの着用の徹底
- 3 スピードの出し過ぎによる交通事故防止
- 4 自転車の交通マナーの向上

### 交通安全は 家庭から

4月は新入学、新入園の季節です。新入生のいる家庭はもちろんのこと、いない家庭でも家族ぐるみで交通安全を考え、事故に遭わないよう注意し合いましょう。

#### ◎家族の皆さんへ

通学路や家の回りを子どもと一緒に歩き、安全な歩き方や道路の横断の仕方、信号の見方などを教えましょう。また、夕方や夜間に外出するときは、靴や持ち物に反射材をつけるなどし、ドライバーから見やすくする工夫をしましょ。

#### ◎ドライバーの皆さんへ

子どもはあそびに熱中しているといつ飛び出してくるかもわかりません。スクールゾーンや「子供の飛び出し注意」などの看板があるところでは、スピードは控えめにしましょう。

**婦人会とわらべうたの会が  
老人ホームを慰問**

2月27日、町婦人会（宇井寧子会長）とわらべうたの会（宇野弘子代表）では、老人ホーム「坂田苑」の慰問を行い、お年寄りのみなさんに使ってもらおうと、石鹼とタオルを各300個（たまごダンボール一箱分）贈りました。

当日、慰問に訪れた26名の方々は、お年寄りの前で童謡や踊りを披露。お年寄りのみなさんと一緒に口ずさんでいました。



横芝交番に配属された3名の方々  
右から渡辺巡査部長、吉田巡査部長、山田巡査部長

## 人事異動（警察官）

平成9年2月21日付けで警察官の人事異動が行われ、横芝交番で次の方々が入れ替わりました。  
—敬称略—

巡査部長 渡辺 松男  
(勝浦警察署)

巡査部長 吉田 精三  
(千葉東警察署)

巡査部長 山田 聰  
(佐原警察署)  
( )内は旧任署です。

巡査部長 菊池 勝治  
(市原警察署)

巡査部長 吉野 茂樹  
(成東警察署)

巡査部長 佐藤 光憲  
(成東警察署)  
( )内は新任署です。